

BILDUNGSAUSSCHUSS KASTELRUTH

Essen mit Musik und Literatur

Im Rahmen des Projektes „Runden Schlern“ der Bildungsausschüsse des Schlerngebietes, veranstaltete der Bildungsausschuss Kastelruth eine kulinarisch-musikalische Lesung im Gastgarten des Hotels Turmwirt.

Zemmler und Matthias Vieider aus ihren Werken.

Eine gelungene Veranstaltung, welche auf eine Fortsetzung hoffen lässt!



Bei einem guten Essen aus der Küche des Turmwirt's konnten sich die Gäste in einer angenehmen Atmosphäre unterhalten und der Musik der Gruppe „Ak'zent“ lauschen. Der Gastgarten bot dazu den passenden Rahmen. Zwischen den Gängen lasen der bekannte Autor Josef Oberhollenzer und die jungen Autoren Eeva Aichner, Jörg

BIBLIOTHEK SEIS

Einladung

zur Buchvorstellung „Gedankenhochsprung“ mit **Max Silbernagl** in der **Bibliothek von Seis am Samstag, 28. September 2019 um 20 Uhr**. Der Eintritt ist frei für alle.

„Durch meine Beeinträchtigung (ich sitze seit meiner Geburt im Rollstuhl) sehe ich die Welt aus einer anderen, entschleunigten Perspektive. Mit meinem Buch möchte ich die Leser vor allem zum Nachdenken bringen und ihnen einen Einblick in meine oft ironische, aber auch kritische und manchmal verwirrende Gedankenwelt bieten.“ (Max Silbernagl)

Max Silbernagl

Max Silbernagl, geboren 1995 in Bozen, sitzt seit seiner Geburt im Rollstuhl. 2016 schloss er die Lehranstalt für Wirtschaft und Tourismus „Robert Gastner“ in Bozen ab.

Mit 12 Jahren begann Max zu schreiben - vor allem Gedichte und Kurzgeschichten zählen zu seinem Repertoire. 2016 im Oktober, zog Max von seinem Heimatdorf Seis nach Bozen und nahm 2017 an zwei Poetrieslams teil, beim Youth Energy Slam in Innsbruck qualifizierte er sich für das Finale in Graz.

Außerdem schrieb Max für verschiedene Magazine und Zeitungen, wie z.B. für die Online Zeitung „franzmagazine“ und für die Südtiroler Tageszeitung. Er schrieb Erfahrungsberichte über Ausstellungen und Konzerte.

2016 ist gleichzeitig das Gründungsjahr seiner Punkband „CHAOS JUNKIES“ dort schreit er sich die Seele aus dem Leib und durch die Erstpublikation seines Buches „Gedankenhochsprung“ ist es ihm gelungen in seinem Kopf etwas Platz zu schaffen.

